

Herren Bezirksliga

TSV Nusplingen III : TTC Vöhringen
Samstag, 21.10.2023, 19:00 Uhr

TSV Nusplingen III und TTC Vöhringen schenken sich nichts

Nach rund 4 Stunden hartem Kampf in der Herren Bezirksliga entführten die Gäste des TTC Vöhringen in ihrem 4. Saisonspiel beim 8:8 einen Punkt aus dem Mannschaftskampf beim TSV Nusplingen III. Die Gäste profitierten dabei von einem stark aufspielenden Paul-Heinz Bussmann, der seine Partien allesamt gewann. Das letzte Match des Mannschaftskampfes gewann das Schlussspiel Klaiber / Zepf. Nach dieser für beide Teams in Ersatzstellung erzielten Punkteteilung haben die Spieler vom TSV Nusplingen III um die Nummer 1 Max Klaiber nun 9 Pluspunkte in der Tabelle.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwangen Klaiber / Zepf Bendig / Haigis in fünf Sätzen. Wie ausgeglichen dieses Doppel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Punkten Differenz endete. Einen Sieg verpassten am Nachbarisch Schreiber / Schreiber indes bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Schäfer / Haid. Trotz des Gewinns der ersten beiden Sätze verloren Klaiber / Banholzer ihr Doppel gegen Bussmann / Stocker noch mit 11:9, 11:8, 9:11, 9:11, 6:11 im Entscheidungssatz. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 1:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Dem großen Kämpferherz seines Gegners Björn Bendig musste Max Klaiber Tribut zollen, nachdem er die Partie trotz einer 2:0-Führung noch verlor. Roland Schreiber konnte im Spiel gegen Thomas Schäfer einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewann in vier Sätzen. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an den Tisch. Nach tollem Start in den Sätzen 1 und 2 verließ Frank Schreiber in seinem Einzel gegen Paul-Heinz Bussmann etwas die Form und am Ende musste er seinem Gegner doch noch zum 3:2-Erfolg in der im Vorhinein als offen eingeschätzten Begegnung gratulieren. Was war das für eine Aufholjagd! Wie knapp dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Vanessa Klaiber beim 0:3 gegen Bernhard Haid. Hierbei standen alle einzelnen Sätze, die mit jeweils nur zwei Bällen Unterschied endeten, auf des Messers Schneide. Bei einem Spielstand von 2:5 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Genügend spielerische Mittel hatte dann Raphael Banholzer wiederum letztlich an der Hand, um Bernd Haigis zu distanzieren, somit stand es am Ende 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Maximilian Zepf bei seiner 1:3-Niederlage von Michael Stocker dann doch niedergedrungen worden. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des TSV Nusplingen III und des TTC Vöhringen. Trotz 1:0 Satzführung verlor Max Klaiber sein Spiel gegen Thomas Schäfer letztlich mit 11:9, 4:11, 8:11, 8:11. Diese Niederlage war gleichzeitig die 6. für Klaiber seit Beginn der Spielzeit, während ihm bislang 3 Siege gelangen. Eher wenig Gegenwehr bekam Roland Schreiber danach bei seinem Sieg in drei Sätzen von Björn Bendig. Frank Schreiber hatte nachfolgend gegen Bernhard Haid bei seinem Sieg in drei Sätzen wenig Schwierigkeiten. Durch diesen Sieg liegt Schreiber nun bei einer Saison-Bilanz von 4:4, während Haid nach diesem Einzel eine Statistik von 3:1 zu verbuchen hat. Nach dem Einzel der Dreier stand es nun 5:7. Keinen siegbringenden Fuß auf die Erde bekam Vanessa Klaiber bei der letztlich nach Sätzen klaren 0:3 Niederlage gegen Paul-Heinz Bussmann. Raphael Banholzer überzeugte im Match gegen Michael Stocker, das er ohne Satzverlust siegreich gestaltete und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft verbuchen konnte. Beim Sieg von Maximilian Zepf gegen Bernd Haigis konnte nur der erste Satz nicht gewonnen werden. Dabei blieb es aber auch, so dass der Punkt final an die Heimmannschaft ging. Bevor sich die beiden Doppel final gegenüberstanden, stand es 7:8 für die Gäste. Beide Doppel holten nun am Ende eines

umkämpften Punktspiels im entscheidenden Schlussspiel noch einmal alles aus sich heraus. Bis in den Fünften ging die Partie zwischen Klaiber / Zepf und Schäfer / Haid, die Klaiber / Zepf letztendlich mit 3:2 für sich entscheiden konnten. Damit fand der Mannschaftskampf diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Unentschieden der Heimmannschaft geht es nun im nächsten Spiel am 11.11.2023 gegen den TTC Rottweil II, während der TTC Vöhringen am 28.10.2023 gegen den TV Aldingen antritt.

Statistik:

TSV Nusplingen III

Doppel: Klaiber / Zepf 2:0, Schreiber / Schreiber 0:1, Klaiber / Banholzer 0:1

Einzel: M. Klaiber 0:2, R. Schreiber 2:0, F. Schreiber 1:1, V. Klaiber 0:2, R. Banholzer 2:0, M. Zepf 1:1

TTC Vöhringen

Doppel: Schäfer / Haid 1:1, Bendig / Haigis 0:1, Bussmann / Stocker 1:0

Einzel: T. Schäfer 1:1, B. Bendig 1:1, B. Haid 1:1, P. Bussmann 2:0, M. Stocker 1:1, B. Haigis 0:2